



Ella se mofa de “Señora X” Vincula Romo a Gálvez con trama inmobiliaria ante MP

C. VEGA Y C. TEJEDA - PAG. 12

Gálvez se mofa en redes sociales del sobrenombre de “Señora X”

META 2024

A. SALAZAR E I. NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

Xóchitl Gálvez publicó una serie de imágenes en redes sociales en las que se mofa del sobrenombre de “Señora X” que usan en Palacio Nacional para referirse a ella y así evitar sanciones del INE.

Reconoció que cuando decidió buscar la nominación presidencial no sabía que se enfrentaría al hombre “más autoritario de los últimos tiempos” y advirtió que el discurso de odio del presidente Andrés Manuel López Obrador “puede hacer que otros traten de hacerte algo para quedar bien con él”.

Desde Chihuahua dijo estar preocupada no solo por su seguridad, sino por la de sus hijos y la

de su patrimonio; no obstante, seguirá recorriendo el país en bicicleta, si le prestan una.

“Su veneno, su odio, su insidia puede hacer que otros voluntarios traten de hacerte algo para quedar bien con él. Creo que él que tiene que medir sus palabras. Por eso pedí medidas cautelares al INE, pues reveló el domicilio fiscal de mi empresa.

“Está ahí mi empresa, están ahí mis hijos. Mi hija es la directora de la empresa, mi hijo lo tiene en el área de ventas. Entonces ahí están mis hijos, me preocupa su

“Su veneno puede hacer que otros traten de hacerte algo para quedar bien”

seguridad”, enfatizó la aspirante del Frente Amplio por México.

Sobre López Obrador insistió en que es un hombre autoritario: “Sabía que iba a ser difícil, sabía que me iba a enfrentar al hombre más poderoso, más autoritario de los últimos tiempos, porque usa todo el aparato del Estado para tratar de fulminarme. Él lo que quisiera es fulminarme”.

Llevar caso ante la CIDH

El PAN presentó una denuncia ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos contra el presidente López Obrador por trasgredir las garantías individuales y políticas, así como la constante persecución de los aspirantes del Frente Amplio por México, como Xóchitl Gálvez Ruiz, Francisco García Cabeza de Vaca y Santiago Creel. —